



31.01.2023 - 08:20 Uhr

Le TCS acquiert velocorner.ch, la principale plateforme de commerce de vélos en ligne



Vernier (ots) -

Le plus grand club de la mobilité en Suisse acquiert une participation majoritaire dans la plus grande plateforme de commerce de vélos en ligne de Suisse. Avec l'acquisition de velocorner.ch, le TCS continue d'étendre son activité dans le domaine du vélo. Son objectif est ainsi de favoriser le commerce du vélo en Suisse et de le rendre accessible facilement à un large public.

Après avoir annoncé au 1er mars 2022 avoir acquis une participation de 10%, le TCS acquiert désormais une part majoritaire dans velocorner AG, la plus grande plateforme de commerce de vélos en ligne de Suisse. Puisque le vélo gagne sans cesse en importance, le TCS souhaite continuer à développer ses prestations dans ce domaine. En renforçant ses investissements dans le secteur du vélo, il diversifie son offre aussi dans le domaine de la mobilité douce. Cette acquisition s'inscrit également dans une continuité historique puisque le TCS a été fondé à Genève en 1896 par des cyclistes qui souhaitaient à l'époque déjà favoriser la mobilité à vélo.

Bernhard Bieri, directeur de l'Unité d'affaires Club du TCS, est optimiste : *"En collaboration avec velocorner.ch, nous souhaitons intensifier davantage la coopération avec le commerce de détail de vélos et continuer à promouvoir ce moyen de transport tant pour les pendulaires que pour les sportifs. Ensemble, nous pouvons faire bouger les choses, surtout dans les zones urbaines."*

Sur la plateforme en ligne velocorner.ch, il est possible de proposer à la vente des vélos neufs dernier cri, mais aussi des modèles neufs moins récents, ainsi que des vélos d'occasion. La plateforme est utilisée pour l'achat et la vente de vélos, autant par les particuliers que par les magasins spécialisés. Créée en 2018, velocorner.ch est aujourd'hui la plus grande plateforme de commerce de vélos en ligne de Suisse, avec actuellement plus de 40'000 vélos recensés et des liens vers plus de 400 magasins spécialisés, répartis à travers toutes les régions linguistiques.

En exploitant au maximum le potentiel de synergie, velocorner.ch devrait pouvoir renforcer sa position de numéro 1 en Suisse et continuer à se développer. Cette acquisition va permettre au TCS d'intégrer la plateforme en ligne à bon nombre de ses activités actuelles et d'asseoir encore davantage son rôle de club de la mobilité dans sa globalité. Ainsi, velocorner.ch sera intégrée à l'univers du TCS et offrira en particulier à ses 1,5 millions de membres un accès simple et rapide au marché national du vélo grâce à des offres attractives.

"Sous l'égide du plus grand club de la mobilité en Suisse, notre plateforme innovante gagne non seulement une plus grande portée, mais offre aussi à ses utilisateurs une réelle valeur ajoutée. Ensemble, nous allons réussir à faire pour le vélo ce qui est depuis longtemps un standard dans le domaine de l'automobile et ainsi proposer quelque chose d'unique sur le marché suisse", a déclaré Ciril Stebler, co-fondateur et CEO de velocorner AG.

Contact:

Massimo Gonnella, porte-parole du TCS, 058 827 27 26, 076 367 25 33, massimo.gonnella@tcs.ch, www.presetcs.ch, www.flickr.com

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100902036> abgerufen werden.